令和 6 年度全国高等学校野球選手権 岐阜大会ベスト4

7月6日に開幕した第 106 回全国高等学校野球選手権岐阜大会において、本校の硬式野球部がベスト4に進出しました。準決勝では、惜しくも県立岐阜商業高校に敗れてしまいましたが、最後まであきらめず戦い抜く姿を見せてくれました。

I回戦では、春の県大会準優勝校である市立岐阜商業高校と対戦しました。序盤から先制され、苦しい展開となりましたが、8回裏、相手ピッチャーの乱れを逃さず一挙 5 得点で 5 対3の大逆転勝利となりました。優勝候補といわれる相手に対しても臆することなく自分たちが練習で積み上げてきたことを遺憾なく発揮した戦いとなりました。

2回戦大垣北高校戦は、II対 6、3回戦中津商業高校戦は8対 I(8回コールドゲーム)と、序盤から得点を重ね、危なげなく勝ち進みました。

準々決勝は、岐阜高校との試合でした。両投手が粘り強く投げ合い、点を取り合う展開となりましたが仲間同士の声掛けや今までやってきたことを確認しながら粘り切ることができ、4 対 2 で勝利しました。

2 次抽選の結果、準決勝の相手は春の県大会優勝校である県立岐阜商業高校でした。序盤から点を重ねられたものの最後まで粘り強く戦い抜きました。結果は3対9で敗れてしまいましたが、9回には代打で出場した3年生が連打でチャンスを作るなど見せ場を作りました。

今大会は、多くの方々のご支援とご声援のおかげでここまで勝ち進むことができました。この場を借りて感謝申し上げます。さらなる高みを目指して早速新チームも始動しています。今後とも引き続きのご支援とご声援をよろしくお願いします。

